

EXITOSO FESTIVAL TOCOPILLA EN VERDE DESTACÓ LA SOSTENIBILIDAD Y EL MEDIO AMBIENTE

En la Plaza Carlos Condell de Tocopilla se desarrolló una nueva versión del Festival Tocopilla en Verde 2024, que finalizó el trabajo mancomunado entre diversas organizaciones y estudiantes de la comuna de Tocopilla bajo el alero de SQM Yodo Nutrición Vegetal, abarcando las áreas de emprendimiento, innovación, medio ambiente y patrimonio.

La jornada organizada por Verdical junto a SQM Yodo Nutrición Vegetal, contó con la presentación de la meteoróloga Michelle Adam, quien efectuó una charla de cambio climático y las repercusiones que ésta tiene con el medio ambiente tanto a nivel nacional como mundial. En tanto, la conducción estuvo a cargo de Leo Meyer, periodista y emprendedor, locutor de la "Academia de Emprendedores" en Radio ADN, quien amenizó las diversas actividades de este encuentro abierto a toda la comunidad.

Además, Eliseo Salazar, ex piloto de la Fórmula 1, ofreció una gran experiencia: recorridos en e-karting sostenibles, cuya activación fue una sorpresa para los cientos de estudiantes que se sumaron a la feria.

El encuentro convocó diversas organizaciones de la comuna, donde se vivió la sostenibilidad y el cuidado con el medio ambiente y el entorno donde estas instituciones visibilizaron su accionar frente a la comunidad, creando un ambiente de colaboración entre los emprendedores.

Rachel Cortés, Delegada Presidencial Provincial de Tocopilla, habló sobre la importancia de este

tipo de actividades, destacando: "para nosotros como Gobierno es importantísimo relevar iniciativas como estas para poder hacer recuperación de espacios públicos, pero también para traer aprendizaje en materias asociadas al medio ambiente que finalmente nos permiten también proponer una Tocopilla En Verde que avanza hacia la sostenibilidad y hacia la libertad de la contaminación".

En tanto, José Robles, Subgerente de Relaciones Comunitarias de SQM Yodo Nutrición Vegetal, comentó que "Tocopilla en Verde busca activar a la comunidad desde acciones concretas. El trabajo que desarrollamos con Verdical busca reconocer la innovación, el patrimonio y la importancia de proteger nuestro entorno, junto con la recuperación de espacios públicos.

En ese sentido, esta iniciativa se alinea con nuestro propósito que es desarrollar capacidades únicas que transforman recursos en vida y progreso".

Tocopilla en Verde es ejecutado por Verdical que cuenta con 7 años de trayectoria impulsando un programa de educación en conjunto con SQM Yodo Nutrición Vegetal. Daniela Núñez, directora de proyectos de Verdical, comentó que están felices y conformes por la alta convocatoria



que generó el festival: "nos enorgullece que se realicen este tipo de actividades, que buscan cerrar el año de la mejor manera, con las diferentes organizaciones que están trabajando enlazadas para generar cambios reales en el ecosistema del norte".

Durante esta actividad también se presentaron Talleres de Huerto a cargo de Verdical, experimentos en corrientes marinas de Fundación Protección Oceánica y el deporte no estuvo ajeno, con una práctica deportiva a cargo de Deportes Tocopilla.

RECONOCIMIENTOS

En la ocasión, también se entregó la Premiación Espíritu Tocopilla En Verde 2024

para las alumnas Antonia Corral y Victoria Lara, quienes fueron parte del programa medicambiental "Speaker En Verde". Antonia tiene 18 años y es estudiante del Colegio Bicentenario Sagrada Familia, quien ha formado parte del trabajo de Verdical desde hace 7 años, quien destacó: "hablar de las enseñanzas que me ha dejado Verdical yo creo que es muy difícil porque son demasiadas. Desde muy chica estoy con ellos y desde un inicio sus enseñanzas fueron directo con el tema de reciclaje, cómo cuidar el medio ambiente y cómo ser un agente de cambio en Tocopilla".

Además, fue reconocido Rodrigo Varas, profesor de la Escuela República de los Estados Unidos de Tocopilla y la Junta de

Vecinos Villa Los Andes Tocopilla, por la labor y contribución al ecosistema.

Esta celebración se transformó en una oportunidad de educación y entretenimiento en Tocopilla, por un trabajo que buscó crear un futuro más sostenible y más comprometido con el medio ambiente.

Las organizaciones que participaron de esta instancia fueron: Ilustre Municipalidad de Tocopilla, Pájaro Niño, Deportes Tocopilla, Samka, Sembrando Futuro, Taller Esperanza, Puerto Cowork, Lab4U, Mr.Barber, Kai Tour, Protección Oceánica, OMIL, Municipalidad de Tocopilla, Señoras del Salitre, Palpa, Vivero Municipal, Eliseo E-karts, Protección Oceánica y Deportes Tocopilla.